
«Без гранта не было бы учебы за рубежом» 

 

Алёна Блинова, выпускница ВШМ СПбГУ, аналитик голосовых интерфейсов, 

поделилась своим опытом получения грантов во время учебы и рассказала, почему 

благотворительные проекты важны для студентов и выпускников. 

 

— Алёна, за время вашей учебы вы получили несколько грантов. Расскажите о 

них подробнее? 

 

Начну с учебного гранта, который получила в 2011 году, чтобы поехать на третьем 

курсе бакалавриата по обмену в Норвегию. Сумма гранта зависела от среднего балла, 

и то, что я получила, покрывало мои расходы на проживание там. Если бы гранта не 

было, то вряд ли эта поездка состоялась — Норвегия довольно дорогая страна, и я не 

могла себе позволить жить там продолжительное время. 

 

— В каких еще проектах удалось поучаствовать? 

 

У меня очень интересная история, связанная с премией Дракера. Я попала на неѐ ещѐ 

в 11-ом классе, потому что выиграла олимпиаду «Современный менеджер», которая 

давала баллы для поступления. Как победителя меня пригласили на премию, чтобы 

наградить там. Для меня это было очень важно: так я почувствовала себя частью 

ВШМ еще до начала обучения, стала частью комьюнити, увидела, чем живѐт 

факультет, познакомилась со студентами и преподавателями. Всѐ это повлияло на 

моѐ решение поступать именно сюда. 

 

И уже когда я училась в ВШМ СПбГУ, то вместе с командой организаторов получила 

грант на организацию очередной премии Дракера в 2012-ом году. 

 

Для меня премия была важным элементом студенческой жизни, который объединял 

студентов разных лет и давал возможность каждому проявить себя не только как 

будущему успешному менеджеру, но и как творческому, талантливому человеку. Хотя, 

безусловно, подготовка к премии требовала и управленческих навыков: нужно было 

планировать рабочий процесс, распределять бюджет, выступать публично. Для самих 

студентов организация церемонии стала отличным опытом проектного менеджмента, 

фандрайзинга, работы со спонсорами и партнѐрами. Это пригодилось в дальнейшей 

жизни. Хотя прошло уже много лет, и я поработала над множеством сложных задач в 

крупных и не очень компаниях, на собеседованиях, когда меня просят рассказать об 

организованном мной масштабном проекте, я всегда вспоминаю премию Дракера. 

 

— А что вы знаете о других благотворительных проектах Бизнес-школы? 

 

В студенчестве я знала о мероприятиях, которые поддерживаются ВШМ СПбГУ. Знаю, 

что есть попечительский фонд. Почти все, наверное, знакомы с благотворительным 

проектом по поддержке полярной совы. Знаю, что были стипендии для тех, кто не 

поступил на бюджет, но занял высокие позиции по баллам. Периодически слышу о 

мероприятиях, которые проходят сейчас. Ещѐ мои знакомые из ВШМ поддерживали 

проект «Большие братья, большие сѐстры». 

 



— Насколько важными кажутся вам эти проекты? 

 

Я считаю проекты ВШМ важной и полезной инициативой, и мне хотелось бы знать о 

них больше. Радостно было бы увидеть развивающие, образовательные проекты, 

например, для детей из неблагополучных семей или детских домов, потому что, на 

мой взгляд, главная компетенция ВШМ — образование, и оно может дарить новые 

перспективы. А ещѐ хотелось бы, чтобы было больше проектов, куда привлекают 

выпускников, чтобы они могли поделиться своим опытом, талантами, знаниями и 

навыками со студентами. 

 


